

VIVIR EN GRANADA

EL DÍA
POR
DELANTE

Envíanos tus convocatorias a:
cultura@granadahoy.com

'Medianoche', una
comedia en El Apeadero

Una de las joyas del subgénero *screwball comedy*, dirigida por el infravalorado Mitchell Leisen

► Entrada gratuita. 20:30 horas

Nueva jornada sobre
prensa y literatura

Tercera sesión organizada por la Academia de Buenas Letras de Granada y la Fundación Andaluza de la Prensa

► Fundación Andaluza de la Prensa. 19:30 horas

CONVOCATORIAS

GRANADA

EXPOSICIONES

'Esculturas mágicas'

HASTA EL 2 DE DICIEMBRE

Esta muestra ofrece al visitante la posibilidad de disfrutar de unas curiosas figuras realizadas íntegramente con papel, siguiendo la milenaria técnica del Origami o, como se la conoce históricamente en España, la papiroflexia. La muestra consta de más de cien creaciones de artistas internacionales, plegadas por Nicolás Gutiérrez Hidalgo. Lugar: Centro de Exposiciones CajaGranada. Puerta Real, Acera del Casino 7.

Mil años de Madinat
Ibira en el Parque de
las Ciencias

HASTA EL 16 DE FEBRERO

Madinat Ibira (Medina Elvira) es un yacimiento arqueológico que oculta los restos de la ciudad más importante de la Vega de Granada, entre los siglos VII y X, durante la primera etapa de la presencia islámica en la Península Ibérica y es uno de los enclaves más significativos del surgimiento de la sociedad andalusí. Esta exposición muestra los resultados de la investigación realizada en la última década. La exposición, producida por el Milenio Reino de Granada para dar a conocer la ciudad más importante de la Vega de Granada, entre los siglos VII y X se encuentra en el interior del Parque de las Ciencias en el Pabellón Leonardo Da Vinci.

La Fundación
Rodríguez Acosta abre
sus puertas al público

DESDE EL 1 DE AGOSTO

Volver a visitar y a redescubrir la Fundación Rodríguez Acosta es ya una realidad. La institución granadina abrió sus puertas al público, ampliando su oferta cultural y, junto al Patronato de la Alhambra y el Generalife, pone en marcha una serie de visitas combinadas con el emblemático monumento nazarí. Los interesados pueden reservar su entrada a través de la página web de la fundación o en la taquilla del Carmen Blanco.

A propósito de
Olóriz en el Parque
de las Ciencias

HASTA DICIEMBRE

La Universidad de Granada, a instancias de su instituto de

neurociencias Federico Olóriz, con la colaboración del Parque de las Ciencias y la FECIT, producen la exposición temporal 'A propósito de Olóriz', enmarcada en los actos que conmemoran el centenario del fallecimiento de Federico Olóriz Aguilera (1855-1912). El hilo temático se articula a través de su vida y su aportación a la ciencia, de reconocido prestigio internacional, entre los siglos XIX y XX. Se muestran sus contribuciones en Anatomía Humana, en Antropología física y social y muy especialmente en la identificación mediante huellas dactilares, "Método Olóriz", que dotó a la Policía Científica de una herramienta de extraordinaria utilidad, a la vez de fácil manejo. Además se presenta la Granada de su época a través de los personajes más ilustres y los cambios urbanos. objetos originales, libros manuscritos, fotografías y audiovisuales recuperan el valor de este sabio granadino en la Historia de la Ciencia. Esta exposición queda instalada en el pabellón Viaje al Cuerpo Humano del Parque de las Ciencias. Parque de las Ciencias de Granada en horario de martes a sábado de 10 a 19 horas y domingos de 10 a 15 horas.

Hábitos de vida
saludable en 'Nutrición,
impulso vital'

HASTA AGOSTO DE 2014

La Fundación Iberoamericana de Nutrición (FINUT) organiza y promueve, junto al Parque de las Ciencias, esta exposición basada en el desarrollo de tres binomios cuya base principal es la salud, denominados: alimentación-nutrición, reposo-actividad física e higiene-medio ambiente. Bajo el lema *Nutrición, impulso vital*, este proyecto promueve la alimentación, la nutrición y los hábitos de vida saludable en un entorno medioambiental sostenible de una forma sencilla, amena y práctica.

La Alhambra rinde
homenaje al escultor
andaluz Juan Cristóbal

HASTA EL 2 DE MARZO

La muestra está compuesta por más de un centenar de piezas y ha sido comisariada por el profesor titular de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, Eduardo Quesada Dorador. Buena parte las obras pertenecen a la familia del escultor, que las ha cedido,

DE INTERÉS



Fernando Gil expone en la Facultad de Medicina

La Sala de Arte 'Pintor Manuel Rodríguez' de la Facultad de Medicina acoge una exposición de pintura de Fernando Gil Hernández, catedrático de Toxicología de la Universidad de Granada. Se trata de 23 óleos sobre lienzo, 5 acuarelas, un grabado y un dibujo a tinta que destacan por el tratamiento de la luz y el color.

► De lunes a viernes, en horario de mañana (de 13:00 a 14:00 horas) y tarde (de 18:30 a 20:30 horas).

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por LAURA VICHERA lvichera@grupojoly.com

Lentejas con espinacas y calabaza

Para cuatro personas:

● 300 grs de lentejas ● medio kilo de calabaza de pulpa naranja ● unas hojas de espinaca enteras ● medio pimiento rojo ● un pimiento verde ● 3 tomates maduros ● 2 cebolletas ● 3 dientes de ajo ● una hoja de laurel ● pimentón picante ● caldo de verduras ● una pizca de harina ● sal y unos granos de pimienta negra ● aceite de oliva

► Un ratito antes, remoja las lentejas en agua templada y las pasamos a una olla con el laurel y unos granos de pimienta. Agregar un hilo de aceite de oliva, agua hasta cubrir y ponemos a cocer.

► En otra cazuela rehogamos las cebolletas picadas y los pimientos muy picados. Cuando comiencen a estar transparentes y se vayan ablandando, incorporamos los ajos. Unos minutos después, agregamos los tomates rallados. Destapar la cazuela para que reduzca el sofrito. Precalear el horno a 190 grados.

► Mientras, limpiar la calabaza y la cortamos en daditos de tamaño similar. Se van colocando sobre una bandeja de horno forrada con papel sulfurizado, espolvorear una pizca de curry y añadir un hilo de aceite de oliva. Deben quedar tostados por fuera y blanditos por dentro.

► Luego, enjuagar las hojas de espinacas, se secan y las pasamos brevemente por harina. Las freímos en abundante aceite de oliva, unos minutos por cada lado hasta que queden crujientes y se dejan escurrir sobre papel absorbente.

► Por último, retirar el agua de cocción de las lentejas y las volcamos en la cazuela con el sofrito. Cubrir con el caldo de verduras, espolvorear una pizca de pimentón y rectificar de sal y pimienta. Dejamos cocer todo junto veinte minutos. Servir muy caliente, adornar con las hojas de espinaca y los dados de calabaza.



Cocina en la blogosfera blogs.grupojoly.com/que-comemos-hoy

DEPORTES

BALONCESTO ► PRIMERA DIVISIÓN NACIONAL FEMENINA

EL RACA, imperial

● El conjunto granadino se estrena en casa con una victoria cómoda frente al CB El Palo y continúa líder

62	RACA UGR
	18+16+14+14
49	CB El Palo
	6+13+13+17

Fernández	10	García	9
Serrano	9	Ortiz	11
Pastor	13	Infante	0
Pekarska	16	Gómez-Cornejo	1
De Diego	2	Gil	3
Porras	2	Romero	4
Bello	4	Villalón	1
Hidalgo	2	Moyano	10
Cisneros	2	Santiago	8
Odero	2	Lozano	2
		González	0
		Calderón	0

Árbitro: El Beik y Calvo (granadinos). Sin eliminadas.

Incidencias: Encuentro de la segunda jornada del Grupo E-A de Primera División Nacional Femenina, disputado en el Pabellón del CES Ramón y Cajal de Granada ante un centenar de espectadores.

Redacción GRANADA

Después de apabullar en la primera jornada al Roquetas, el RACA UGR sigue con paso firme esta temporada. Ayer la víctima fue El Palo, que fue derrotado por 69 a 42. A las granadinas les sentó bien el estreno en casa.

Tras unos primeros compases de tanteo por parte de ambos conjuntos, las universitarias pisaron el acelerador y lograron un parcial de 12-2 con el que ponían tierra de por medio. Se llegaba así al final del primer período con un 18-6, en el que lo más destacado fue el juego de equipo de las rojillas. Salieron siete jugadoras



Isa Pastor del RACA UGR defiende a una jugadora de El Palo

a la pista y las siete anotaron. Y eso que Quique Gutiérrez sólo pudo contar ayer con diez jugadoras, debido a las consabidas bajas por lesión de Patri Gálvez y Laura Arrojo.

Las malagueñas dirigidas por Miguel López tampoco se sintieron cómodas en el segundo cuarto. La buena defensa del Raca les impedía ver el aro con facilidad. De esta manera, las de Quique Gutiérrez ampliaron su ventaja hasta los 22 puntos (34-12 minutos 17). El Palo puso más intensidad y gracias a un parcial de 0-7 en los minutos finales de este asalto redujo la distancia hasta el 34 - 19 que reinaba al descanso.

Tras la reanudación, las visitantes arrancaron con ganas. Pero, el amago de reacción fue cor-

La brillantez de María Serrano en el rebote ofensivo fue decisiva en el último cuarto

tado por el tridente granadino formado por Janka Pekarska, Isa Pastor y Patri Fernández, que sostuvieron el peso anotador del cuadro de Ramón y Cajal. Ambos conjuntos se decantaron por un juego más veloz, aunque el dominio tuvo color rojo en todo momento. En el tercer cuarto consolidaron su renta y dominaron muy bien los tiempos (48 - 32).

En el último acto, El Palo apretó en defensa y con dos triples de Moyano acortaron la desventaja a ocho puntos. El Raca recurrió a María Serrano, que estuvo brillante en el rebote ofensivo y otorgó segundas oportunidades que permitieron un final de partido tranquilo. Esta victoria mantiene al Raca en el liderato del grupo E-A de Primera Nacional una semana más.

ATLETISMO



P. FEIXAS

Claudia Estévez.

Claudia Estévez, a un paso de estar en el Europeo

Pedro Feixas MOTRIL

La atleta motrileña Claudia Estévez está a un paso de formar parte de la selección española que competirá en el próximo Campeonato de Europa júnior de cross tras la brillante segunda posición lograda en su categoría el Cross Internacional de Atapuerca. Esta competición que volvió a contar con la participación de la élite mundial de esta modalidad atlética.

La granadina, que recientemente ha sido fichada por el Playas de Castellón, marcó un tiempo de 14.06.00 en una carrera en la que se impuso la búlgara Militsa Mirchela. Completó el podio la española Cristina Espejo, que tardó diez segundos más que Estévez.

FÚTBOL SALA ► SEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA

Derrota del 'Uni' que acusa la falta de definición

0	U. Granada
1	Federópticos

Universidad de Granada: Cubi, Bárbara, Paqui, Rojas y Mariajo -quinteto titular-. También jugaron: Meritxel, Tania e Isa.

Federópticos Sevilla: Carmen, MªMar, Adriana, Jessica y Trini -quinteto titular-. También jugaron: Cristina, Nuria, Luci, Rocio, Gloria y Cristina.

Gol: 0-1 (34') Nuria.

Árbitro: Juan M. Pérez, David Pizarro y Rosa Gutiérrez (granadinos). Amonestaron a la local Bárbara y a las visitantes Mónica, Vero y Macarena.

Incidencias: Encuentro correspondiente a la séptima jornada del Grupo III de la Segunda División Femenina, disputado en el Pabellón de Fuentenueva ante la presencia de unos 50 espectadores.

Redacción GRANADA

Pese a las numerosas bajas y contar con tan sólo ocho jugadoras, el Universidad de Granada dio la cara ante el Estudiantes sevillano. En el arranque del choque el respeto fue la nota predominante.

No fue hasta el minuto 7 cuando llegara la primera ocasión clara del partido. La sevillana Nuria se plantó sola ante Cubi pero la granadina despejó a córner. Esta acción hizo despertar a las granadinas, que dispusieron de hasta cinco ocasiones por medio de Meri, María Rojas, en tres ocasiones, y Bárbara, pero la fortuna no estuvo del lado universitario. Las visitantes también hicieron trabajar a Cubi despejando dos ocasiones del Sevilla

en las botas de Trini y Luci.

La segunda parte comenzó con una ocasión clara de la universitaria Bárbara que salió fuera por muy poco. Respondió el Estudiantes con un mano a mano de Gloria y un disparo de Nuria que salvó Cubi. El 'Uni' buscaba más el gol y creaba más peligro pero en el minuto 14 de la segunda parte llegaría la jugada que marcaría el partido. La sevillana Nuria consiguió batir a Cubi que, tapada, quiso reaccionar pero no llegó a tiempo.

Con 0-1, el Universidad se fue a por todas y tras dos tiros de Bárbara que no obtuvieron el resultado deseado decidieron jugar los cuatro últimos minutos con Isa como portera-jugadora. Las granadinas tenían acosadas a las sevillanas que se limitaban a defender y les dio resultado ya que las locales no consiguieron mover el marcador. María Rojas fue la que estuvo más cerca de conseguirlo pero volvió a encontrarse a la portera visitante.

TERCERA DIVISIÓN

El Via Veneto se pone líder de la Liga con un partido menos

El Supercovirán Peligros se consolida en la zona templada de la clasificación

Redacción GRANADA

Como sucedió la pasada temporada, el Via Veneto Sala 12 Las Gabias ya es líder la Tercera División. Aunque empatado a puntos con el Linares, el factor de contar con un partido menos coloca a los rojiblancos en el único puesto de ascenso.

Los gabirros cogieron el liderato al golear al Suministros Eléctricos Torremolinos por 1-8. Los de Ramón Tirado establecieron su gran diferencia sobre los malagueños en la segunda parte con seis goles. Por su parte, goleada del Supercovirán Peligros en casa del Ejido B (4-7), con tres goles de Pedro, dos de José Carlos, y uno de Benjamín y Pablo. Los peligrosos ya son quintos. Las bajas mermaron al Villanueva de Mesía, apalizado 7-0 por el Cincocina Mancha Real. Los malos sólo viajaron con dos jugadores de recambio.